
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen 
vom 16.12.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Thomas Müller fragt an, ob die Entgeltordnung für die Sporthallen einsehbar 
ist. Die Erhöhung der Entgelte würde den Verein 33.000 EUR kosten. Herr Salewski 
sagt, dass die Entgeltordnung eingesehen werden kann.


